

A la espera por la proclamación oficial del nuevo presidente panameño



Panamá, 9 may (RHC) Aún queda por efectuar la proclamación oficial del nuevo presidente de Panamá, Laurentino Cortizo, hasta terminar el conteo de las actas procedentes de todos los colegios electorales del país.

En un comunicado, la Junta Nacional de Escrutinio anunció que la revisión de dos actas se afectó por el mal tiempo que asoló la región occidental, particularmente en un circuito de la provincia Bocas del Toro y otro de la comarca Ngäbe Buglé, lo cual impidió la recogida a tiempo de estas.

“La ciudadanía debe tener claro que en Panamá se proclamará al presidente cuando se escrute hasta el último voto, promesa hecha al pueblo panameño, que será honrada”, afirmó el texto.

Y subrayó que, de ser necesario, la JNE 2019 postergará la ceremonia de proclamación del mandatario, prevista para este jueves a las 19.00 (hora local).

No obstante, amenazas de impugnaciones y fuertes incidentes ocurridos en el populoso corregimiento de San Miguelito, en la capital; Capira, en la provincia de Panamá, y en la caribeña Bocas del Toro,

contraponen la versión oficial.

La víspera, el Frente Amplio por la Democracia (FAD) denunció el carácter amañado y fraudulento del proceso electoral, caracterizado por la aprobación de reformas electorales antidemocráticas, la proliferación de encuestas para manipular a la opinión pública y el “clientelismo vulgar”, incluso el mismo día de las elecciones.

En tal sentido, enumeraron irregularidades como pérdidas de actas, compra de votos e inconsistencias, que en el caso de ellos afecta los números necesarios para garantizar la subsistencia del partido, “que apenas por una décima estamos a punto de alcanzar”.

Por tal motivo, llamaron a la población que se siente burlada en su voluntad popular, a realizar las protestas y denuncias necesarias, además de seguir la lucha por una Asamblea Constituyente Originaria con plenos poderes, sin reformas ni parches que aprueben la continuidad de una que seguirá siendo corrupta.

“La crisis no se resuelve con los resultados de estas elecciones, por el contrario, se ahonda”, expresó el FAD, organización política que exhortó al pueblo a organizarse y continuar la lucha hasta alcanzar una democracia participativa y plena.

El domingo último, el 73 por ciento de la población llamada a votar en las elecciones generales acudió a las urnas para elegir al presidente y vicepresidente de la República, 20 diputados al Parlamento Centroamericano y otros cargos públicos como alcaldes, asambleístas, representantes y concejales.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/190281-a-la-espera-por-la-proclamacion-oficial-del-nuevo-presidente-panameno>



Radio Habana Cuba